
Anno I - Numero 146 redazione@a4quotidiano.it Edizione del 11/06/2025

CRITICITÀ IN TUTTA ITALIA

Carceri abruzzesi: a Chieti
sovraffollamento del

69,6%, male anche Vasto
Indagine dell'associazione Luca Coscioni, solo 2 Asl forniscono i documenti

Hotel Campo
Imperatore. Che fine
hanno fatto i lavori
annunciati nel 2022?
Marco Giancarli
Che fine hanno fatto i lavori che
avrebbero dovuto riportare in auge
l'Hotel di Campo Imperatore? Nessuno
sembra sapere di cosa si stia parlando
poiché di operai e di cantiere non se ne è
vista traccia, almeno fino a questo
momento. Forse concentrati troppo a
registrare video sull'arrivo delle funi
portanti della funivia, certamente
importanti per carità, parrebbe che si sia
perso di vista un altro traguardo non
meno importante: quello di riconsegnare
al comprensorio sciistico una struttura
degna di essere chiamata hotel e che,
peraltro, vista la sua collocazione in
quota, svolge anche una importante
funzione di sicurezza per dare rifugio a
coloro che, a causa del maltempo,
potrebbero rimanere bloccati in quota,
ma di questo ne parleremo tra un po'.
Tornando agli annunci, così esattamente
il 29 settembre 2022 ai microfoni di
LaQtv il primo cittadino Biondi:
«Abbiamo lavorato molto a lungo su
questo progetto, lo abbiamo fatto anche a
costo di dilatare ulteriormente i tempi
quando, in sede di comitato tecnico
presso il Provveditorato, chiesi anche un
adeguamento sismico della struttura che
comunque ha resistito molto bene al
terremoto ed è molto solida. Finalmente
ci siamo, abbiamo fatto la gara nei tempi
giusti, abbiamo stanziato circa 3,8
milioni di euro. Il raggruppamento
temporaneo è formato da due imprese
aquilane quindi siamo fiduciosi sulla
qualità del lavoro, anzi siamo certi. Si
tratta solo di un primo pezzo rispetto al
progetto più ampio che abbiamo sul
Gran Sasso, abbiamo molte risorse, ne
serviranno ancora parecchie ma ci
stiamo lavorando anche di intesa con
l’U�cio speciale della ricostruzione
dell’Aquila». Da queste dichiarazioni
sono trascorsi ben quattro inverni e
dell'hotel, sempre più abbandonato e
sempre più marcio, non se ne sa più
nulla se non qualche sommaria
informazione circa la recente
approvazione di una delibera che
dovrebbe far ripartire i lavori, anche se
molti ben informati non sono molto
fiduciosi in tal senso. In tutto questo c'è il
piano sicurezza di mezzo. Cosa
accadrebbe, non avendo locali a
disposizione ma solo un'area cantiere
inaccessibile e un ostello con posti
estremamente limitati, se il maltempo
bloccasse in quota centinaia di sciatori?
Dove verrebbero...
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All'istituto penitenziario di Chieti, a
fronte di 79 posti disponibili, sono
presenti 134 detenuti, con un
sovra�ollamento del 69,6%. È quanto
riportato dall'associazione Luca Coscioni,
che ha reso pubbliche, ieri, le relazioni
redatte dalle ASL in merito alle visite
e�ettuate negli istituti penitenziari
italiani. I documenti, ottenuti grazie a un
accesso civico avviato nel dicembre 2024,

costituiscono «un primo passo per fare
luce sulle condizioni, spesso opache,
delle carceri italiane». In Abruzzo, fa
sapere l'associazione, «solo due delle
quattro ASL territoriali hanno fornito
documentazione», quella di Avezzano
Sulmona L'Aquila e quella di Lanciano
Vasto Chieti, mentre nessuna
informazione è stata...

Dal 15 giugno al via i lavori di potenziamento
della tratta ferroviaria Teramo-Giulianova

Rinnovo integrale di circa 25 km di binario e della massicciata (Suriani a pag.7)

Vanni Biordi segue a pagina 15

Menna: «Promesse mancate, Medicina
turistica a Vasto Marina non riapre»
Con profonda amarezza, il sindaco di
Vasto, Francesco Menna, ha annunciato
oggi che il servizio di medicina turistica a
Vasto Marina non riaprirà. Una notizia
che suona come una doccia fredda a
pochi giorni dall'inizio della stagione
estiva, proprio mentre l'a�usso di turisti
è destinato ad aumentare
esponenzialmente. "Ancora una volta," ha
dichiarato il sindaco Menna, "le promesse
fatte dal centrodestra regionale e
nazionale si sono rivelate parole vuote,
prive di qualsiasi seguito concreto."
Un'accusa diretta a quella che il primo

cittadino definisce una gestione miope e
disinteressata delle esigenze del
territorio. La mancata riattivazione del
servizio di medicina turistica arriva in un
momento critico per la sanità vastese. Il
sindaco ha sottolineato come il pronto
soccorso sia ormai al collasso e reparti
fondamentali come Ortopedia siano stati
ridotti al minimo. "Il nostro territorio
viene lasciato solo e abbandonato," ha
rincarato Menna, evidenziando il
paradosso di una domanda sanitaria in
crescita con l'arrivo...

L'AQUILA
Villalago: turista
colpita da un cervo
per le strade del paese
Martina Colabianchi
Trauma cranico e agli arti, con
prognosi di quindici giorni, per
una turista di 46 anni colpita da un
cervo mentre si trovava nel centro
storico di Villalago (L'Aquila), paese
nella zona di protezione esterna
del Parco Nazionale d'Abruzzo,
Lazio e Molise (Pnalm), noto per le
passeggiate dell'indimenticata orsa
Amarena con i suoi cuccioli.
Stando a quanto si è appreso, la
donna era a spasso con il figlio
quando l'animale, probabilmente
una giovane femmina, l'ha colpita
con gli zoccoli in diverse parti del
corpo, spingendola verso il muro
di alcune abitazioni.
Nell'immediatezza, la donna ha
raggiunto la postazione del 118 di
Villalago, poi ha deciso di rientrare
con tutta la famiglia a Roma e si è
recata nel pronto soccorso di un
ospedale per sottoporsi ad
accertamenti. Sull'episodio sono in
corso le indagini dei carabinieri
della compagnia di Castel di
Sangro (L'Aquila), comandati dal
capitano Giuseppe Testa. «Al di là
della vicenda specifica, che non
conosco, va rilevato che troppa
gente si avvicina agli animali
selvatici come se fossero cuccioli»,
commenta il direttore del Pnalm,
Luciano Sammarone...
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REGIONE ABRUZZO
Politiche sociali:
Santangelo fa il
bilancio dell'attività
Virginia Chiavaroli

L'Assessorato regionale alle
Politiche Sociali e all'Istruzione
traccia un bilancio positivo
dell'ultimo anno di attività politica.
Dodici mesi di amministrazione a
favore delle politiche sociali, con
attenzione alle fasce più deboli e
interventi di welfare sociale: 36
milioni di euro destinati alla vita
indipendente. Impegno deciso
anche sull'istruzione e sulla
formazione, con l'attivazione di
nuovi corsi gratuiti di alta
formazione ITS e la collaborazione
con le università abruzzesi, con le
quali sono stati avviati 106
dottorati di ricerca. «Significa
dedicarsi tutti i giorni ai problemi
dell'Abruzzo, non è solo raccontare
sé stessi, ma abbiamo realizzato
molte iniziative. Abbiamo abolito la
figura delle borse di studio
dell'idoneo non beneficiario,
stanziando 13 milioni di euro...
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